



„WEGBEGLEITER“ in SCHABS

Ca. 20 Schulkinder der ersten bis fünften Klasse der Gemeinde Schabs wollten auf ihre täglich neuen Herausforderungen am Weg zur Schule aufmerksam machen. In einem Kunst- & Gestaltungsprojekt erarbeiteten sie anhand ihres jeweiligen Körpergefühls und der Gefahrenzonen, mit denen sie im täglichen Verkehr belastet/konfrontiert werden Schilder mit Hinweis-Charakter. Diese Schilder sollten alle Arten von Verkehrsteilnehmern ansprechen, indem sie hervorstechen, erinnern, irritieren und zur maximalen Vorsicht wecken.

Sie sollten an den Stellen angebracht werden, wo die Kinder täglich selbst die Gefährlichkeit erleben. Gerade deshalb waren alle TeilnehmerInnen hochmotiviert und überzeugt von ihrem Tun und der daraus erwachsenen Botschaft an die Erwachsenen vor Ort. Die Figuren sollen stille aber präzise Wächterrollen übernehmen, die auch den Kindern Wachsamkeit und Orientierung suggerieren. Durch die intensive Gruppenarbeit entstand dabei auch im gegenseitigen Verstehen und Aufmerksam Werden ein neues Gefühl des achtsamen Miteinanders.

Deshalb gilt unser Dank den Kindern, deren Eltern und der Gemeinde Natz/Schabs für ihre Unterstützung zur Sicherheit der Schulwege.

Interessierten wird das Projekt am Dienstag 16.Juni 2015 vorgestellt. Sie erfahren mehr über Entstehung und Hintergrund und begleiten die Schabser Kinder somit verständnisvoll auf ihrem täglichen Weg in die Schule.

Treffpunkt 8:00h morgens in der Grundschule Schabs

Schabs im Juni 2015

Sonja Rienzner, Margareth Brunner, Judith Wieser